

Condena Secretario General de ONU atentado terrorista en la India



Puerto Príncipe, 20 feb (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, sigue con gran preocupación la situación en el sur de Asia y reitera su condena ante el reciente ataque terrorista en la India.

Por medio de un comunicado, el titular de Naciones Unidas se refirió a la agresión terrorista contra las fuerzas de seguridad indias en el distrito de Pulwama del estado de Jammu y Cachemira, ocurrido el 14 de febrero, así como la violencia desatada luego.

“Es esencial que exista una rendición de cuentas en virtud del derecho internacional y que los responsables de esos actos terroristas sean llevados rápidamente ante la justicia”.

Además, Antonio Guterres hizo un llamamiento urgente a los gobiernos de la India y Pakistán para que ejerzan la máxima moderación a fin de evitar un mayor deterioro del actual escenario.

El secretario general de la ONU aseguró que todos los desafíos difíciles se pueden resolver de manera

pacífica y satisfactoria a través de un compromiso mutuo significativo.

La organización terrorista Jaish-e-Mohammed, con sede en Pakistán, se atribuyó la responsabilidad del ataque terrorista en Pulwama contra un convoy de 78 vehículos que se dirigía desde Jammu a Srinagar, capital de verano de Jammu y Cachemira.

En ese norteño estado indio, de mayoría musulmana, hay fuertes sentimientos separatistas desde la división de fronteras entre India y Pakistán.

Mientras La presidenta de la Asamblea General de la ONU, María Fernanda Espinosa, señaló que la justicia social es vital para la coexistencia pacífica y próspera dentro y entre las naciones.

En su mensaje por el Día Mundial por la Justicia Social, la alta representante de Naciones Unidas se refirió a la necesidad de crear puestos de trabajo decentes y de mejor calidad para todos.

Una forma de promover esa justicia social es con el establecimiento de trabajos dignos, escribió Espinosa en su cuenta oficial en Twitter.

Si quieres paz y desarrollo, trabaja por la justicia social es precisamente el tema promovido este año con motivo de la fecha, indicó.

Por su parte, el portavoz del secretario general de la ONU, Stéphane Dujarric, destacó que la justicia social es el principio subyacente para una coexistencia pacífica y próspera.

Según la Organización Internacional del Trabajo (OIT), alrededor de dos mil millones de personas viven en situaciones frágiles y afectadas por conflictos, de las cuales más de 400 millones tienen de 15 a 29 años.

La creación de empleos de mayor calidad y un mejor acceso al trabajo para el 40 por ciento de los más desfavorecidos podría significar un aumento de los ingresos y contribuir a que las sociedades estuviesen más cohesionadas y fueran más equitativas, señala la OIT.

El establecimiento del Día Mundial de la Justicia Social busca apoyar la labor de la comunidad internacional encaminada a erradicar la pobreza y promover el empleo pleno y el trabajo decente, la igualdad entre los sexos y el acceso al bienestar social para todos.

La justicia social es un principio fundamental para la convivencia pacífica y próspera, dentro los países y entre ellos, según destaca la ONU.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184023-condena-secretario-general-de-onu-atentado-terrorista-en-la-india>



Radio Habana Cuba